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Prononcer un rapport moral, c’est tout à coup s’arrêter et contempler un instant le chemin 

parcouru et esquisser un avenir avec foi et espérance. 

 

En juin dernier, vous m’avez confié la présidence de Cité et comme je l’ai précisé alors je suis 

incapable d’œuvrer seule alors j’ai découvert des appuis sérieux tant à l’intérieur qu’à 

l’extérieur de Cité et nous avons avancé. 

 

Le bateau tanguait, roulait, la coque semblait avoir souffert, on  a abattu la toile , serré le 

vent et nous sommes restés confiants. 

 

Confiants dans l’œuvre commencée, nous sommes allés vers nos financeurs qui ont reconnu 

le travail sérieusement effectué et ont accepté de nous soutenir et même d’augmenter le 

prix de journée puis de pérenniser nos places -ainsi nous pouvons sereinement accueillir 72 

bénéficiaires. 

 

La présence, sans défaillance, des administrateurs, chacun  mettant son charisme au service 

de Cité , nous a permis de franchir bien des obstacles et nous avons pu nous structurer. 

 

Toutes les activités animées par les bénévoles ont pu continuer à accueillir du public et, nous 

sommes fiers de dire que tous les candidats qui risquaient de ne pouvoir passer leur diplôme 

faute de moyens financiers, l’ont fait grâce à la générosité des donateurs et ont réussi !! 

 

Désormais nous accueillons les cours de Français langue étrangère à la maison des 

associations à Andrésy et dans les salles de la paroisse d’Andrésy, alors que l’aide aux devoirs 

se déroule dans la salle où nous nous tenons ce soir à Conflans. Nous remercions les villes 

d’Andrésy et de Conflans pour ces mises à disposition ainsi que la paroisse du Confluent 

 

La BAPIF-banque alimentaire a signé une convention avec CITE LPB , le travail ,sous la 

responsabilité d’une bénévole avec des salariés et d’autres bénévoles a redonné un souffle 

maîtrisé à l’activité qui assure même l’accueil de bénéficiaires des restos du cœur durant leur 

trêve printanière et automnale- les services Prada et de l’action sociale nous adressent 

quelques personnes. 

 

La domiciliation a continué son œuvre grâce à la présence des bénévoles. 



 

Mais tout cela n’est rendu possible qu’avec une équipe de salariés attentive et dévouée qui, 

sous la houlette d’Anne Marie Berry, leur cheffe de service, vit au plus près des 

bénéficiaires.Nous avons vu se développer au long des mois une collaboration réelle et 

vivante pour assurer le meilleur des accompagnements aux personnes qui nous sont 

confiées.  

La possible participation des administrateurs aux réunions des  salariés et aux conseils de vie 

sociale favorise un travail transversal. 

 

Je souhaite également mentionner le dur travail de l’équipe du service information, une 

équipe de bénévoles toujours à l’écoute et prête à intervenir, cette équipe est indispensable 

et parfois les usagers ou les installations leur réservent quelques surprises ainsi que la 

téléphonie. Quelle patience lorsque les câbles des opérateurs sont mal  passés ou 

insuffisants- que d’attente et que d’émotions quand la liaison wi fi semble disparaître. 

 

Des administrateus soucieux devant des fragilités de CITE ont pris contact avec Passerelles et 

Compétences pour étayer notre équipe qui a besoin d’être renforcée. 

 

Nous souhaitons continuer à nous structurer et à communiquer afin d’être connu, reconnu et 

offrir un éventail plus large dans les animations et les différents services proposés-  

Il nous faudra créer des partenariats, rechercher des financements pour porter des projets  

Rechercher des bénévoles, proposer des accueils pour des temps « humanitaires » 

d’étudiants. 

 

Notre vocation est profondément humaine et nous désirons proposer un réel parcours vers 

l’autonomie et l’intégration aux personnes que nous accueillons. Les mener vers un logement 

de transition grâce à des appartements d’intermédiation locative, aller vers l’emploi en lien 

étroit avec notre conseillère en insertion, être aidés dans la relation à l’autre grâce à la 

présence d’une psycho thérapeute , aller toujours vers une intégration réussie en 

connaissant les droits et devoirs du citoyen. 

 

 

Des aventures ont été vécues et des liens se sont développés : 

La journée « intercités «  a malgré la pluie été un vrai succès tant par les travaux accomplis 

que par la réception dans les maisons où les « accueillis » avaient préparé un repas. 



Le  jardinage à Foch avec la société 3M est un facteur de beauté 

 Les journées à la mer en ont ravi plus d’un 

Les repas de fête ont réuni les personnes et fait découvrir des talents 

La collecte chez LECLERC  Achères pour l’aide alimentaire a permis à nos bénéficiaires de 

participer avec les salariés et les bénévoles. 

La journée portes ouvertes 

Les forums. 

L’attention et la patience de nos prestataires nous ont réconfortés. 

 

Que chacun trouve ici l’expression de ma reconnaissance . 

Beaucoup d’aventures sont à inventer 

Beaucoup de projets sont à bâtir et c’est grâce à vous qu’ils verront le jour et donneront à la 

vie de chacun un espace de bonheur. 

Fait à Andrésy 

08/06/2023 

AG CITE LPB 

 

Nos fragilités matérielles dans  les maisons sont parfois éprouvantes mais nous tenons bon . 


